
REHABILITATION D'UN COURT DE TENNIS

Les travaux concernant la régénération d'un court de tennis extérieur en enrobé se sont déroulés du 20 au 24 septembre 2021 par la Société Sol Sportif. Le temps était de la partie pour l'exécution de ceux-ci.

Après le balisage de la zone de chantier, les travaux préparatoires (décolmatage, nettoyage HP, reprise des fissures et traitement anti-mousse complet) et les travaux d'application peinture et résine ont pu s'effectuer dans de bonnes conditions.

La coloration bleu ciel/bleu foncé, qui attire le regard des passants, a été choisie en collaboration avec le président et quelques membres du Club. Un nouveau filet leur a également été fourni.

Quelques bénévoles, du Club de tennis, ont repeint le mur d'entraînement avec de la peinture offerte par la Sté Sol Sportif.

Les licenciés et les futurs adhérents du Tennis-Club de Froncles peuvent désormais bénéficier d'un terrain flambant neuf pour les entraînements et les rencontres.



Une pensée toute particulière pour **Dominique BRULE** qui s'était beaucoup investi durant la période de réhabilitation du court de tennis.

Annick CATTANI

Responsable de la Commission Jeunesse et Sports